

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

Sergio del Campo Estaún, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la mala calificación de España en el nuevo indicador de lucha contra la desigualdad de Oxfam Intermón.

Congreso de los Diputados, a 17 de julio de 2017

**EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

Esta mañana teníamos noticia en prensa de que “España [se encuentra] a la cola en esfuerzo contra la pobreza de los países desarrollados”. De los 35 miembros de la OCDE, España aparece en el puesto 24 en un nuevo indicador de lucha contra la desigualdad, creado por Oxfam Intermón, que penaliza a nuestro país por su mercado laboral y su sistema fiscal: concretamente, España se encuentra en el puesto 16 de 152 en “gasto social”, en el 20 en “progresividad fiscal” y en el 31 en “derechos laborales”, lo que la coloca “en la parte baja de la clasificación de los Estados ricos”.

Por otra parte, los autores del informe, elaborado con la consultora especializada en desarrollo y pobreza Development Finance International, sostienen que “tres cuartas partes de los Gobiernos del mundo hacen menos de la mitad de lo que está en su mano para combatir la desigualdad”.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué valoración hace el Gobierno de la mala calificación de España en el nuevo indicador de lucha contra la desigualdad de Oxfam Intermón, que penaliza a España por su mercado laboral y su sistema fiscal?
2. ¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo acciones y/o implementar medidas concretas para revertir esta situación?
  - a. En caso afirmativo, ¿cuáles y cuándo?
  - b. En caso negativo, ¿por qué no?

Sergio del Campo Estaún

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos